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德国小组第一晋级下轮将碰英格兰

6

月
23

日，德国队球员厄齐尔（左二）进球
后与队友庆祝。当日，在约翰内斯堡足球城体
育场举行的

2010

南非世界杯足球赛
D

组最后
一轮比赛中，德国队

1

比
0

战胜加纳队。

李尕摄
北京时间

24

日凌晨，世界杯小组赛
D

组迎
来“决战之夜”。欧洲劲旅德国队在约翰内斯
堡足球城体育场迎战加纳队。最终，凭借着中
场球员厄齐尔的制胜一球， 德国队

1

比
0

击败
加纳队，两队携手进军

16

强。德国队三战
2

胜
1

负排名小组第一，他们在
1/8

决赛的对手将是

老冤家英格兰队。加纳队小组第二出线，将与
美国队争夺一个八强席位。

在此前的小组赛中，德国队一胜一负积
3

分，加纳队一胜一平得
4

分，分列小组的第二
与第一。本场比赛，取胜球队将以小组第一的
身份晋级，而失利的球队则可能被淘汰。如果
两队打平，则要看另外一场比赛的结果。

本场比赛， 德国队用卡考顶替了上轮吃
到红牌而禁赛的主力前锋克洛泽，另外，热罗
姆·博阿滕出现在左后卫的首发位置上，而在
加纳队的中场， 则有他的同父异母哥哥普林
斯·博阿滕。亲兄弟为两支国家队效力，且在
世界杯赛场上相遇， 这是世界杯

80

年历史上
的第一次。

加纳队世界杯前失去了头号球星埃辛，

不过他们由今年世界青年锦标赛冠军为班底
构建了一支新军。 他们是上届世界杯

16

强的
球队， 在本届世界杯的非洲区预选赛中也是
第一个出线。本届比赛中非洲球队表现欠佳，

他们也成为非洲球队进军
16

强的希望。

普林斯·博阿滕因为世界杯前废掉了德
国队的核心球员巴拉克，他每次拿球，都会收

到德国球迷的嘘声。第
10

分钟，德国队险些率
先破门， 波多尔斯基的传中球被加纳队后卫
碰了一下，险些自摆乌龙。好在加纳队门将金
森反应神速，将球扑出。加纳队随后也还以颜
色，第

15

分钟，吉安小禁区线上接到传中球之
后的打门被弗里德里希挡出， 他的补射也被
挡出。

德国队的控球时间高于对手， 但是前锋
的把握机会能力差强人意。

16

分钟，波多尔斯
基抽射打空。加纳队的控球能力也很强，队员
们技术比较出色，反击十分犀利。第

25

分钟，

德国队获得了开场以来最好的机会， 厄齐尔
拿球后单刀直入，但是面对对方门将金森，竟
然将球射到对方身上，皮球被挡出。加纳队随
后也发动进攻，阿尤角球开到前点，吉安高高
跃起头球攻门，门将扑救不及，但幸好门前的
拉姆护门成功，在球门线上用身体将球挡出。

此后，双方形成了僵持状态，加纳队虽然
形成一些好的机会， 但无奈前锋线把握机会
能力太差，射门十脚九偏。上半场，双方战成

0

比
0

。

比赛中， 两队展开对攻， 比赛的节奏很

快，两队都是选择快速将球通过中场，尽量将
战火燃烧到对方禁区周围。 德国队开场后发
动了几次进攻， 不过加纳队门将金森表现神
勇，将险情一一化解。加纳队也不甘示弱，博
阿滕与吉安在锋线上表现活跃， 险些攻破了
德国队的大门， 好在门将诺伊尔出击将球没
收。

下半场两队易边再战。 德国队依然耐心
地寻找对方防线上的漏洞。第

60

分钟，德国
队队长拉姆横传中路，加纳队防守时出现了
严重漏人，出现在弧顶一带的厄齐尔得球后
左脚凌空抽射，球直接飞进球门右上角！

1

比
0

，德国队领先。在另外一个场地，小组
垫底的澳大利亚队

1

比
0

领先了塞尔维亚队，

形势对德国队一片大好。不过，只要目前的
比分不改变， 加纳队因为净胜球的原因，也
将安然晋级。

随后，双方主教练调兵遣将，两队继续在
场上展开较量。不过，领先一球的德国队在赛
场上表现耐心，并不急于进攻。在另外一个赛
场，澳大利亚队

2

比
1

领先塞尔维亚队，德国队
和加纳队基本确保携手出线。

本场比赛补时
3

分钟， 两队都再无建树，

最终德国队将
1

比
0

的比分保持到终场，在
D

组
中名列第一，顺利晋级。在

1/8

决赛中，他们的
对手将是

C

组的小组第二名英格兰队，这也将
是这对老冤家的狭路相逢。 加纳队名列小组
第二，他们的对手将是美国队。（据新华社）
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世界杯是全世界球迷每
4

年一次的盛大节
日。当然，我们完全不必小肚鸡肠地看着众球队
角逐世界杯而心里酸酸的。但是，作壁上观的看
客滋味对于从事足球的那些人来讲， 应该不是
太好受的吧。

2004

年
7

月
15

日，在第三届国际足球博览会
暨第三届世界足球论坛开幕式上， 国际足联主
席布拉特正式向全世界宣布： 中国山东淄博为
足球的发源地。 蹴鞠是中国古代的一项体育运
动，曾流行于

2300

多年前齐国都城临淄。

2300

年前世界究竟是什么样的， 如今只能
在考古学家和历史学家的笔下追寻当时的情
景。但毫无疑问的是，中国那时是当之无愧的世
界超级大国。

2300

年的岁月就在人类的繁衍生
息发展中匆匆过去了， 今天， 当我们坐在酒吧
里，端着啤酒杯，欣赏

4

年一次的世界足坛“大
餐”时，我们或许想不起这些过于遥远的历史，

在中国球迷心中， 只有看着世界
32

强逐鹿南非
大陆的感叹。 我们或许还可以从

32

强中找到自
己心目中钟爱的球队作为心灵的寄托。当然，我
们也不至于太沉闷，因为，东亚三强在南非的小
组赛中有声有色的演出多少给我们带来一丝慰
藉，毕竟都是亚洲人，特别是在文化上，朝鲜、日
本、韩国还和我们有着很深的渊源关系，想到这
一点，总算有些释然。

中国足球究竟患上了什么病症？ 将近
30

年
了，在医学发达的今天，竟然无法妙手回春，怎
么说也让人忿忿不已。 朝鲜在封闭中把足球搞
得风生水起。 韩国多少年让中国戴上一顶令人
心寒的“恐韩症”帽子。就是日本，与我们的职业
联赛同时起步，但如今，哪还将中国足球放在眼里。

首先亮相的韩国队， 在南非伊丽莎白港足球场将欧洲冠
军希腊队

2

比
0

踢得没有任何脾气。紧接着，日本队
1

比
0

战胜昔
日“非洲雄狮”喀麦隆队。当朝鲜队面对五星巴西队时，他们毫
不示弱的表现赢得了夺冠大热门的尊重， 尤其是终场前朝鲜
球星郑大世助攻志尹南射穿巴西队大门， 更让巴西人惊出一
身冷汗。东亚球队再也不是世界绿茵场上“陪太子读书”的角
色，谁遇到他们，都不敢再投去蔑视的眼光，否则，咽下苦果的
只能是自己。替人家高兴的同时，更让我们汗颜。

世界杯开幕前的半年，中国足球终于挖出了内部的蛀虫，

一系列贪腐事件和人物的曝光， 终于使我们多少感到了中国
足球有了希望。但不懂足球的新掌门人的上台，他的一系列急
于建功立业的心态和措施， 又让球迷们发出了种种质疑。看
来，中国足球还要在混沌中继续挣扎下去。

东亚三强集体在给中国足球上课， 不知我们的领悟能力
是否能到那一步。 当中国的体育事业随着改革开放的进程在
大踏步前进时， 只有足球尚在泥沼中蹒跚而行并且至今还在
黑暗中摸索而找不到方向，这不是最大的悲哀吗？

不要再提蹴鞠起源于中国，

2300

年前的光辉是属于老祖
宗的。我们今天踢的是足球而不再是蹴鞠，从这个意义上讲，

把大力神杯迎回神州之时， 我们方可以把蹴鞠的复制品摆在
旁边，细细欣赏。

世界杯期间反赌风暴突袭

专案组彻查中超冠军“内鬼”

世界杯如火如荼，沈阳“

8

·

25

专
案组”也没闲着———沿着南勇、杨一
民、 张健强和黄俊杰等人交代的线
索， 专案组在彻查一些中超俱乐部
的“内鬼”。近日，多名俱乐部工作人
员， 包括某冠军俱乐部一位曾经负
责裁判工作的高管，在结束“协助调
查”后，返回各自俱乐部。这证明反
赌扫黑没有停止，还在深入。

南勇、杨一民和张健强等人，因
为任职时位高权重， 所以牵涉范围
很广。据悉，在羁押初期，南勇开口
不多，但就像大部分贪官一样，南勇
随后就进入了心理和精神双重崩溃
期，开口交代了很多问题，涉及到很
多线索。事关重大，专案组一直就相
关复杂线索进行调查， 这也是南勇
案件迟迟没有最终结果的原因。近
日，有人听到风声，称南勇将面临极
其严重的法律惩罚。不过，至今没有
任何渠道证实这则信息的准确性。

但有一点可以肯定， 南勇案件真相
大白之后，必然会引起巨大震动。

迄今为止， 外界依然不知道杨
一民究竟犯了什么罪。 作为一名出
色的业务领导， 杨一民身陷囹圄实
在令人痛惜，据知情人士透露，杨一
民本人也难以接受这样的现实，在
羁押期间曾多次流泪。据悉，杨一民
的案子也比较复杂，直至近日，根据
杨一民和黄俊杰等人提供的诸多线
索，专案组一直在秘密调查，世界杯
期间也没休息。有消息称，杨一民和
陆俊、黄俊杰等人牵涉到不少人，其
中还包括某中超冠军俱乐部曾经负
责裁判工作的高管。

世界杯吸引了大部分注意力，

正在这种背景之下， 部分中超俱乐
部的高管， 继续被秘密叫到沈阳进
行“协助调查”，以便彻底查清某些
问题。这些调查和南勇、杨一民、张
健强、陆俊、黄俊杰等人有关系，并
且第一次明确传出涉及到杨一民的
问题。其中，被抓进去的几名裁判的
问题也很严重，涉及到多家俱乐部。

据了解，在做裁判工作时，俱乐
部内部往往都有专人负责， 其中不
乏高管。因此，世界杯期间，部分俱
乐部曾经负责裁判工作的高管，先
后到沈阳“协助调查”。有几家俱乐
部的高管一度突然“消失” 很长时
间，近日又突然出现在人们视野里，

大家马上和“协助调查” 联系在一
起， 而且和杨一民等人的问题有直
接关系。

反赌扫黑进行至今， 外界都在
关注南勇等人究竟会受到什么样的
法律制裁， 以及是否还会有中超俱
乐部步成都谢菲联和广药的后尘。

体育总局高层多次强调， 如果在联
赛期间查实俱乐部的问题， 不管打
了多少轮， 都会立即对这些俱乐部
实施降级。问题的关键，在于警方是
否根据涉案人员交代的线索， 进行
最终查证。

焦点依然在南勇、杨一民、张健
强、陆俊、黄俊杰等人身上，要看此
前涉及到的一些俱乐部， 是否真和
他们存在行贿、 受贿而谋取不正当
利益的情况。 世界杯期间所做的一
些调查，也是围绕这些展开。另外，

还有一个关键点， 就是在行贿和受
贿时，到底是俱乐部行为，还是高管
或球员个体行为， 这是涉案俱乐部
是否被降级的关键。 也就是说，“内
鬼”的性质至关重要。

迄今为止， 曾经夺得冠军的山
东鲁能，一度有四人前往沈阳“协
助调查”； 某冠军俱乐部曾经负责
裁判工作的人士，也到沈阳“说明
情况”； 另外一家曾经夺得冠军的
俱乐部，足协内部教育整顿工作小
组第一次找人谈话时，就曾经提出
“你听说这家俱乐部的某场比赛有
问题吗？”

南勇最终会被判刑
10

年、

15

年、

20

年抑或死刑？其他俱乐部，甚至某
些冠军俱乐部，是否会因为“内鬼”

而被降级？ 这是反赌扫黑下一步的
焦点。 （张涵）

新《红楼》每集30万元网上首播

卫视9月才上忙喊冤
新《红楼梦》这个饽饽真香。

北京和安徽两大卫视，早早打出
9

月
2

日“首播”，并开始大张旗鼓
地搞起首映倒计时活动。结果闹
了半天，它们不是首播。新浪视
频、奇艺网等多家视频网站都于
近日以每天两集的速度开播新
《红楼梦》。

历来，电视剧片方为了保证电
视台的收视，网络媒体都只能跟在
电视台后面播出。这个局面，因为
新《红楼梦》的播出被打破了。

电视台的红楼“梦”被互联网
断送了！

网站抢先每集
30

万元
新《红楼梦》早就定下“先地

面、后卫视”的发行模式。从
6

月底
到

7

月上旬，青岛、上海、武汉等
10

个地区的地面频道将播出此剧。上
星覆盖全国则定下了北京台和安
徽台，日前，北京卫视还举行了盛
大的新《红楼梦》“倒计时

100

天”的
活动，“首播庆典”也正在紧锣密鼓
地筹备当中。

但不料，近日新浪视频和视频
网站奇艺网宣布：“

25

日零点，新
《红楼梦》 高清视频将同全国观众
见面”。

新浪网和奇艺网都向记者证
实了这个消息。奇艺网负责人表示
具体价格不便透露，但肯定要比新
《三国》价格高。一位不愿透露姓名
的知情人士称，新《红楼梦》单集的
网络首播价格在

30

万元左右。

措手不及卫视“憋屈”

凡大制作电视剧通常都会选择

上星首播，在“先睹为快”的前提下，

收视率一直是衡量一部电视剧优劣
的硬指标。为了保护收视率，网络往
往作为辅助播出平台，存在滞后性，

避免给电视台带来冲击。但是新《红
楼梦》却反其道而行之。

记者致电安徽卫视总编室相
关人士时，他还不知道网络将提前
播出的消息。稍后该负责人称“刚
刚跟我们电视剧购销部人士确认
过，这种直接影响卫视收视率的事
情绝不会发生。 ”但被问到合同中
是否有“网络一定要同步或者滞后
的条款”时，该人士表示并不清楚，

“也不排除发行方会打擦边球。 ”

当得知新浪和奇艺网已证实
此事时，北京卫视电视剧方面负责
人赵女士显然很惊讶，停顿了一会

儿说：“你问发行方去吧，发行方从
来没向我们传达过这类信息”。

截至记者发稿，北京卫视既未
作出更改播出时间的决定， 也未对
网络首播一事作出任何回应。 如果
消息属实， 那卫视方面无疑是吃了
哑巴亏，是一件很让人憋屈的事情。

发行权呢？被转让了？

网络与电视台就要互殴了！片
方为什么要自己人打自己人？虽然
新《红楼梦》耗资

1.1

亿元，但是通
过出售地面频道和卫视的播出权，

已经盈利近
4000

万元，并非因为缺

钱才出售网络首播权。

新《红楼梦》投资方之一华录
百纳发行总监赵华的话透露了原
因：他们将网络播出权转卖给另一
家公司盛世骄阳，新浪和奇艺网何
时播出，华录百纳管不了。截至发
稿，这家盛世骄阳公司也没有对网
络率先播出一事作出回应。

而新《红楼梦》制片人、导演李
少红的多年合作伙伴李小婉，无奈
地对记者说：“我们只是承制方，并
不负责发行。 ”播成什么样，他们
也只能干看着。 （王琳娜）

可爱的韩国球迷

近日，转型成为电影《钢的琴》出品人的秦海璐，为某时尚杂志拍摄
一组大片，片中秦海璐成熟妩媚，柔美优雅。 （据新华社）
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新《红楼梦》剧照

苗圃裙装险些绊倒自己

第十三届上海
国际电影已经闭
幕， 本届的边缘新
闻无疑战胜电影本
身成为关注焦点，

除了星妈及“伟大
爱情” 等话题不断
成为镁光焦点的背
后， 许多有趣的台
前幕后小花絮也被
曝光。

据悉， 当收到
《杨门女将》片方红
毯邀约时， 苗圃便
开始为自己的上影
节亮相开始打点行
装，从礼服、首饰、

造型……苗圃都亲
自参与设计， 为了
配合《杨门女将》的
“将心”主题，苗圃
放弃了众多大牌华
美礼服， 最终选择
了
LANVIN

金属流苏挂脖最新走
秀款长礼服，并盘起长发，展现
出杨门女将坚毅的巾帼英姿。当
苗圃与导演陈勋奇和“妈妈”郑
佩佩牵手踏上红毯时，被媒体笑
称“一家三口”，导演手牵两位爱
将红毯移步时，由于苗圃另一只
手来不及提裙摆险些将自己绊
倒， 也险些将导演陈勋奇绊倒，

不过精明的苗圃并没有花容失

色，而是报以顽皮一笑化尴尬。

近年来一直加盟商业大制
作电影的苗圃， 人气直线上升，

大被看好。 此次加盟《杨门女
将》，虽然角色一直保密，但其一
度被媒体认为是最适合的穆桂
英人选，据悉，由苗圃主演的《线
人》、《让子弹飞》、《唐吉可德》等
电影也将陆续排上档期，与观众
见面。 （据新华社）

6

月
22

日，韩国球迷在比赛前为球队助威。当日，在德班举行的
2010
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组最后一轮比赛中，韩国队迎战尼日利亚队。（据新华社）


